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大分市指定の就労移行支援事業所。大⼈の
発達障害に特化したコンテンツで、⻑期的
な就業に向けたサポートを行なっています。
大分県大分市中央町の枡屋７階にあります。

関連会社情報

ディーキャリア 大分オフィス
ディーキャリア 大分オフィス

ディーキャリア大分オフィスとは？

サービス管理責任者サービス管理責任者

仲村仲村  勇勇

ディーキャリアや体験会についてのお問い合わせ
はこちらまでお気軽にご連絡ください。

TEL 097-536-7010

ディーキャリアで学べること
ディーキャリアでは、発達障害の特性に工夫をし、あなたらしく
「働く」を楽しむことを目指すためのコンテンツを用意しています。
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①発達障害の特性に応じたコンテンツ
発達障害の特性による苦手への対策を学び「働きづらさ」
との付き合い方を習得するプログラムと、社会で活躍し
続けることを目指すために必要なスキルを習得するプロ
グラムを用意しています。

②「やりがい」や「適職」を見つけるコンテンツ
自分の将来像である「なりたい姿」を探し、仕事に充足感や
手応えを持つことのできる職場や仕事内容を見極めていきます。

③就活コンテンツ
応募書類の添削や面接練習だけではなく、自己 PRとして自身の強みや⻑所を伝え
る方法や、志望動機を考える際の企業研究の進め方などをお伝えしています。

営業部リネン課営業部リネン課

佐藤定信佐藤定信
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リファイン大分に入社した佐藤です！営業部リネン課でルート配送をし
ています。安全運転を心がけて、商品の種類や仕事の流れを確実に覚えて、
早く一⼈前のルートマンになれるようにがんばります！

佐藤さんと同じ時期に入社した河野です！宿泊施設にシーツやタオルを
運んでいます。観光客の皆様が快適に過ごせるように、綺麗なシーツや
タオル類をしっかりとお届けできるようにがんばっていきます！
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オフィススタッフ紹介
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　長かった酷暑もようやく一段落しようとしています。
秋到来ですね。秋といえばスポーツの秋。バレーボール
男子の日本代表は8月末にイランで開催されたアジア選
手権で３大会ぶりの優勝を果たしました。私自身、中学・
高校とバレー部に所属していたこともあり、バレーの試
合を見るとワクワクしてきます。
　中学時代はバレー部のキャプテンでした。現在は６人

制が主流ですが当時は９人制で、私のポジションは中衛
のレフトでした。中体連で優勝して大分県大会に出場し
ましたが佐伯市の学校に負けて敗退。悔しかったですね。
高校では当初バスケ部に入りましたが、練習中によそ見
をしていた時に、先輩からパコーンとこづかれて、「もう
辞めた！」と退部。中学時代バレーをやっていたので、
バレー同好会には呼ばれて、試合がある時は１ヶ月前ぐ
らいから練習をして、試合に出たり、遠
征にも行きましたが、ちゃんと練習して
ないので息が上がってなかなか勝てませ
んでした。スポーツといえば今はゴルフ
をやっていますが、体を動かすと気持ち
がいいものですね。（次号につづく）

バレーボール部の思い出 編
会長が歩んだ道  vol.65会長が歩んだ道  vol.65
KKaicyo aicyo HHistoryistory

代表取締役会長代表取締役会長
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　より働きやすい職場環境を作るため
に、どうすれば良いのか。ヒントになる
講座に 8月から出席しています。
　大分県工業連合会主催の『ものづくり
現場のデジタル化促進講座』です。この講座は、社内の
デジタル化に取り組もうとする企業や、さらなるステッ
プアップを図ろうとする企業のデジタル化を推進する人
（経営者、現場管理者等）を対象にしたものです。九州
各県の高専教授等が講師を務め、8月から 10月までに、
全４回の授業があります。リファイン大分では現在、業
務の効率化や働きやすい環境整備のために、デジタル化
を促進しているので、講座で学びを深め、取り組めるこ
とは積極的に実行していきたいと思います。
　デジタル化の促進といえば、直近の動きでは、ペーパー
レス化です。今まで紙で発行していたこの『リファイン
新聞』も 9月号からはオンラインでお届けすることにし
ました。業務の効率化はもちろん、少しでもゴミを出さ
ないように、環境保全に取り組むための決断です。今後
は御請求書もデジタル化けるを進めていく予定です。
　また、職場環境作りという意味では、従業員駐車場を
改修工事して、車止め（写真①）を設置しました。さらに、

駐輪場（写真②）を作って屋根を取り付けました。屋根
があることで雨天に雨具を着替えるスペースが確保され
ます。一歩ずつではありますが、確実により良くなれる
ように、これからもデジタル化及び職場環境作りに取り
組んでいきます。

社長のノート

デジタル化促進講座と駐車場の改修工事デジタル化促進講座と駐車場の改修工事
講座講座

改修改修

代表取締役社長代表取締役社長
宮迫賢太郎宮迫賢太郎
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      社長の近況写真集 美術鑑賞 編 

　OPAMで開催された朝倉文夫展に行ってきました。高校
時代の同級生が関係者として関わっていてチケットをいた
だいたので家族で鑑賞。正直、芸術には詳しくありませんが、
美術館の落ち着いた雰囲気は好きです。芸術の秋でもある
ので、今度は大分市美術館にも行ってみようと思います。
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